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Anfrage 0840/2024 zur Sitzung  am   
Sachstand zur Gründung einer Internationalen Schule in Mainz (FDP) 
 
 Bereits im Jahr 2018 hat die FDP-Fraktion nach informellen Gesprächen mit großen Verbänden 

und Unternehmen in Mainz und Umgebung (IHK, Schott, Boehringer, ZDF) und mit Anbietern in 

anderen Städten aufgrund eines erkennbaren Interesses die Gründung einer Internationalen Schu-

le in Mainz vorgeschlagen. Der Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 10.2.2019 diesem Vorschlag 

mehrheitlich zugestimmt und die Verwaltung beauftragt, dieses Vorhaben in Mainz voranzutrei-

ben. 

In den vergangenen Wochen haben zahlreiche weitere Gespräche mit konkret interessierten An-

bietern und Unternehmen – unter Beteiligung des Oberbürgermeisters – stattgefunden. 

 

 
Wir fragen an: 

1. Wie beurteilt die Verwaltung den aktuellen Stand der Vorbereitungen für eine Internatio-

nale Schule in Mainz? 

2. Welche Standorte sind für eine Internationale Schule in Mainz im Gespräch? 

3. Welche Hürden sind ggf. für die Umsetzung der Pläne zu überwinden? 

4. Inwieweit sind Unternehmen, Verbände und auch Betreiber bereit, sich finanziell an einer 

Internationalen Schule zu beteiligen? 

5. Wie schätzt die Verwaltung den weiteren Zeitbedarf ein, bis eine Internationale Schule in 

Mainz eröffnet werden kann? 

 
 

 
 
David Dietz 
Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

